FOIRE AUX OUESTIONS:

«Je n'arrive pas à voir ni à comprendre, ni à ressentir l'importance de la prière à Marie. Est-ce grave ? Comment m'y prendre pour commencer ? »

Nous sommes ici dans un domaine spirituel très différent de celui de la science, de la pensée philosophique ou même de la réflexion humaine commune.

Marie, de même que Joseph dont il ne faudrait pas la séparer, ont été chargés par Dieu d'une tâche tout à fait particulière :

Dieu leur a confié le plus grand des mystères : L'INCARNATION

C'est par eux que le Fils de Dieu est formé dans un corps d'homme, qu'il permet à l'Esprit d'Amour de commencer un travail tout nouveau sur la terre. C'est par eux que Jésus grandit, se forme, apprend, travaille. Jésus avait pensé, à 12 ans, qu'il pourrait se former dans le splendide temple... Il lui faut revenir chez Joseph avec qui il restera jusqu'à trente ans.

Si nous voulons être initiés au monde de Dieu sur la terre, ce monde de Lumière, de Paix, d'Amour où l'Esprit règne, où l'esprit du mal n'a pas la moindre entrée, Marie et Joseph sont indispensables : Marie appelle ce monde « l'autre monde » : « Je vous promets de vous rendre heureuse non pas dans ce monde, mais dans l'autre. » Telles est la première parole de Marie à Bernadette ! Voilà pourquoi, dès cette vie, l'humble Bernadette a été heureuse, forte, étonnamment inspirée : elle avait Marie pour Mère et Joseph pour père, comme elle le dit très clairement en août 1872.

Lourdes nous invite tous dans cet autre monde, le vrai!

Père André DOZE

(Lire <u>« **L'ombre du Père** »</u>, du Père André Doze, Ed. des Béatitudes)